

10/6/2016

Estimado señor Goorden.

Muy agradecido por su antología, misma que alguna vez tuve, hace ya muchísimos años, la cual luego (lamentablemente) presté y no recuperé.

Quiero que sepa que su antología ***Lo mejor de la CF latinoamericana***, entre otras, fue inspiración para intentar algo similar en México, lo cual logré en 1991 con los primeros dos tomos de ***Más Allá de lo Imaginado*** (seguido después, en 1994, de un tercero, los tres lamentablemente fuera de circulación y sin copias descargables... quizá algún día).

Mis respetos y admiración para usted, porque de una manera invisible fue factor para el camino que eventualmente decidí recorrer como editor (además de escritor).

Volveré a leer con gusto todos los cuentos y le envío también mi email particular, para cualquier cosa que se le ofrezca. (...)

Su email, que acabo de leer, como dicen los americanos "*Made my day*".

Mil gracias, salud y bienestar para usted y los suyos

Federico Schaffler

Antologista de "***Teknochtitlán***"